

# Statement

Secretary of  
State for  
External Affairs



# Déclaration

Secrétaire  
d'État aux  
Affaires  
extérieures

N<sup>o</sup> 037

Le 19 février 1990

## OUVERTURE D'UN CONSULAT CANADIEN EN RÉPUBLIQUE DOMINICAINE

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui l'ouverture d'un consulat canadien à Saint-Domingue ainsi que la nomination d'un consul honoraire à Puerto Plata, en République dominicaine.

Le nouveau consulat à Saint-Domingue permettra d'offrir de meilleurs services consulaires aux nombreux Canadiens qui visitent la République dominicaine, de mettre un plus grand nombre de services à la disposition des gens d'affaires canadiens et d'améliorer les services offerts aux Dominicains qui présentent des demandes de visas dans le but de visiter le Canada. Le nouveau consul honoraire à Puerto Plata offrira lui aussi des services consulaires du Canada. Puerto Plata, située sur la côte nord de la République dominicaine, est devenue au cours des dernières années la principale destination touristique des Canadiens qui se rendent dans ce pays.

- 30 -

Affaires extérieures et  
Commerce extérieur Canada

External Affairs and  
International Trade Canada

Canada